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    ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Müller, 
und Genossen 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Entscheidung für die Errichtung der Autobahnraststätte 
Wernberg 
 
Die seit 1996 dauernde Diskussion über die Errichtung einer Raststätte 
an der A 2 in Kärnten hat mit der Fertigstellung der Standortanalyse ein 
Stadium erreicht, das rasche Entscheidungen möglich und erforderlich 
macht. 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister 
für wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende 
 
    Anfrage: 
 
1. Wurde die gegenständliche, von der ASFINAG in Auftrag 
    gegebenen Standortstudie in ihrem Ressort bereits geprüft? 
 
2. Teilen sie die Ansicht der ASFINAG, wonach in verkehrlicher, 
     technischer und umweltbezogener Sicht der Standort Wernberg 
    dem Standort Techelsberg vorzuziehen ist? 
 
3. Welche Kriterien müssen aus Ihrer Sicht bei der 
    Standortfestlegung noch berücksichtigt werden? 
 
4. Warum gibt es noch keine Stellungnahme Ihres Ressorts zur 
    Standorteuntersuchung? 
 
5. Wird es vor der Kärntner Landtagswahl eine Standortfestlegung 
    durch Ihr Ressort geben, damit sich der Verdacht der 
    wahltaktischen Meinungsenthaltung nicht verdichtet? 
 
6. Wann werden Sie die Entscheidung über dieses erhebliche 
    Investitionsvolumen treffen ? 
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